



**SAMBUTAN BUPATI PADANG LAWAS
PADA ACARA SOSIALISASI CINTA TANAH AIR
TAHUN 2016
SENIN, 30 MEI 2016**

**BISMILLAHIROHMANIRROHIM
ASSALAMU'ALAIKUM WARAHMATULLAHI
WABARAKATUH
SELAMAT PAGI DAN SALAM SEJAHTERA BAGI KITA
SEMUA.**

YANG SAYA HORMATI :

- **WAKIL BUPATI PADANG LAWAS,**
- **KETUA, WAKIL KETUA BESERTA ANGGOTA
DPRD KABUPATEN PADANG LAWAS,**

- Plt. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN PADANG LAWAS,
- PARA ASISTEN, KEPALA SKPD SE-KABUPATEN PADANG LAWAS,
- PARA NARA SUMBER,
- TOKOH MASYARAKAT, TOKOH AGAMA, TOKOH PEMUDA, DAN TOKOH ADAT,
- BAPAK DAN IBU, REKAN-REKAN PERS YANG BERBAHAGIA,

HADIRIN SEKALIAN YANG SAYA HORMATI,

PADA KESEMPATAN YANG BAIK INI, MARILAH KITA PANJATKAN PUJI DAN SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA ESA KARENA KITA MASIH DIBERI KESEHATAN, DAN KESEMPATAN UNTUK MENGHADIRI ACARA SOSIALISASI CINTA TANAH AIR TAHUN 2016. SHALAWAT DAN SALAM KITA HADIAHKAN KE RUH JUNJUNGAN NABI BESAR

MUHAMMAD SAW YANG KITA HARAPKAN SYAFAATNYA DI HARI YAUMIL NANTI.

SAUDARA-SAUDARA SEKALIAN YANG SAYA HORMATI,

PERJUANGAN BANGSA INDONESIA BELUM LAGI BERAKHIR. PERJUANGAN INI ADALAH ABADI, UNTUK MENUJU INDONESIA MAJU DAN MODERN. BERKEADILAN, SEJAHTERA, BERDEMOKRASI SERTA BERMARTABAT. TANTANGAN YANG DIHADAPI PADA ABAD KE-21 BUKAN LAGI DALAM BENTUK PENJAJAHAN, TETAPI BERUPA GLOBALISASI. AKAN DIUJI DAYA SAING DAN KEUNGGULAN BANGSA INI DI TENGAH-TENGAH AJANG KOMPETISI ANTAR BANGSA. KONDISI DI MANA TAPAL BATAS ANTAR NEGARA SEOLAH PUPUS. DIMENSI RUANG DAN WAKTU SEAKAN RUNTUH. DUNIA SEAKAN TERASA DATAR, MENJADI SATU KESATUAN.

UNTUK ITU MARILAH KITA BENTUK KEMBALI NILAI KEBERSAMAAN SEBAGAI BANGSA DALAM MENGHADAPI GLOBALISASI DENGAN MENGGELORAKAN RASA BANGGA DAN CINTA TANAH AIR. GENERASI MUDA HARUS MENJADI PEJUANG DAN PETARUNG YANG TANGGUH BAGI KEJAYAAN BANGSA. KARENA SESUNGGUHNYA KITA SEMUA TELAH MEWARISI DARAH DAN JANTUNG PARA PEJUANG YANG GAGAH BERANI MELAWAN MUSUH PENJAJAH. TIDAK ADA BANGSA YANG MAJU TANPA PERJUANGAN KERAS. TIDAK AKAN ADA BANGSA YANG MAJU TANPA PENGORBANAN. DAN TUHAN TIDAK AKAN MERUBAH NASIB SUATU BANGSA, KECUALI MEREKA BERUSAHA MERUBAH DIRI MEREKA MASING-MASING.

SAUDARA-SAUDARA YANG SAYA HORMATI,

BANYAK PEJUANG BANGSA HARI INI, YANG INSYA ALLAH TETAP SETIA BERKARYA DIBARISAN

PARA PEMBANGUNAN DAERAH INI. LIHATLAH PARA ANGGOTA TNI/POLRI YANG MENJALANKAN TUGAS DI DAERAH PERBATASAN UNTUK MENEGAKKAN KEDAULATAN WILAYAH INDONESIA. PARA GURU, BIDAN MAUPUN DOKTER YANG BERBAKTI SAMPAI KE DAERAH-DAERAH TERPENCIL. PARA PNS YANG BEKERJA DI SEMUA BIDANG PEMERINTAHAN, BAIK PUSAT MAUPUN DAERAH. PARA PEKERJA SWASTA, PARA RELAWAN YANG TELAH BERJUANG DENGAN TULUS DAN IKHLAS MEMBANGUN BANGSA INI KHUSUSNYA DI KABUPATEN PADANG LAWAS YANG KITA CINTAI INI. DALAM KEBERSAMAAN DAN PERSATUAN TENTU KITA SEMUA BERHARAP, AGAR SETIAP ELEMEN MELETAKKAN KEPENTINGAN BANGSA DAN NEGARA DI ATAS KEPENTINGAN PRIBADI MAUPUN KEPENTINGAN KELOMPOK, SEHINGGA KEMAJUAN DAPAT KITA RAIH.

MARI KITA KOBARKAN SEMANGAT NASIONALISME UNTUK TERUS MEMBANGUN

NEGERI INI DEMI TERWUJUDNYA MASYARAKAT YANG MAJU, MANDIRI DAN BERMARTABAT DENGAN SEMANGAT **“I LOVE PADANG LAWAS”**, MARILAH KITA BERIKAN DHARMA BHAKTI TERBAIK KITA SESUAI DENGAN TUGAS POKOK, FUNGSI DAN PERAN KITA Masing-masing.

SEMOGA DENGAN ADANYA SOSIALISASI CINTA TANAH AIR INI, KITA MAMPU DIRAKIT MENJADI PERAHU KOKOH UNTUK MENDEKATKAN BANGSA INDONESIA KHUSUSNYA PADANG LAWAS MENJADI LEBIH MAJU DAN MODERN DALAM BINGKAI NEGARA KESATUAN REPUBLIK INDONESIA.

SEBELUM MENGAKHIRI SAMBUTAN INI, SAYA UCAPKAN TERIMAKASIH KEPADA PANITIA PENYELENGGARA ATAS TERSELENGGARANYA ACARA SOSIALISASI INI. AKHIRNYA SAYA MENUTUP DENGAN SEBUAH PANTUN:

LARI TERTATIH PASANG ANGSA
DI TEPI SAWAH BERLIKU-LIKU
MARI RAIH KEJAYAAN PADANG LAWAS
BEKERJA SAMA SALING MEMBAHU

AKHIRNYA DENGAN MENGHARAP RIDHO DARI
ALLAH SWT. SERAYA MENGUCAPKAN ;

“BISMILAHIRRAHMANIRRAHIM”

PADA HARI INI : **SENIN, 30 MEI 2016** ACARA
SOSIALISASI CINTA TANAH AIR TAHUN 2016 DI
KABUPATEN PADANG LAWAS, SECARA RESMI SAYA
NYATAKAN **DIBUKA**

BILLAHITAUFIQ WALHIDAYAH
WASSALAMUALAKUM, WR. WB
SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA

BUPATI PADANG LAWAS

dto

ALI SUTAN HARAHAHAP

BUPATI PADANG LAWAS